

Propose: Attendu que la "Montreal Light, Heat & Power Co." n'a pas encore accepté les propositions et offres que lui a faites ce Conseil relativement à la fourniture de gaz et d'électricité,

"Qu'il soit *Résolu*:

"Qu'avis soit immédiatement donné par écrit à ladite Compagnie, par le greffier de la Ville, d'avoir à y répondre catégoriquement d'ici à huit jours de cette date, faute de quoi et cedit délai étant expiré sans acception pure et simple de ladite offre, telles propositions et offres seront considérées comme nulles et non avenues."

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Amendement: Que ledit délai soit fixé à quinze jours.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Larivière, Giroux, Ward, J.-B.-A. Martin et Roy—5.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, Leclair, Mercier, O'Connell, White, Lavolette, Gadbois, Robinson, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David, Molson—28.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin Giroux dissident).

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé de M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 22 mai

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward et Gadbois.

HOTEL DE VILLE

1.—Le greffier de la Ville ouvre différentes soumissions pour la fourniture du charbon requis aux hôtels de ville de Montréal, de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde.

M. l'échevin DeSerres

Propose: Que le surintendant de l'Hôtel de Ville soit prié de préparer, pour la prochaine assemblée, un tableau comparatif des prix soumis.

M. l'échevin Gadbois propose en

Amendement: Que soit adjugée à la "Lackawanna Coal Co." à raison de \$6.50 la tonne, la fourniture des 65 tonnes de charbon (Egg) requises à l'hôtel de ville de Saint-Henri.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Gadbois, Ward et Lévy—3.

Contre: DeSerres, Martin, Giroux et Labrecque—4.

Ledit amendement est ainsi négativé, et la proposition principale étant affirmativée à l'unanimité, il est

Résolu: En conséquence.

2.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville déclarant que la Commission de l'Hôtel de Ville peut, à sa discrétion, assigner à M. Sévère Picard les fonctions qu'elle jugera à propos de lui assigner, pourvu que ce soit pour la propreté, le bon ordre et généralement l'entretien des bureaux de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que M. Sévère Picard soit promu à la position de cicerone chargé de la conduite des visiteurs et du public dans l'Hôtel de Ville, depuis 8.30 heures du matin jusqu'à 5.30 heures du soir.

3.—Soumis et lu un rapport conjoint du surintendant de l'Hôtel de Ville et de l'inspecteur des Edifices au sujet des réparations à exécuter au Château de Ramezay.

Sur proposition de M. l'échevin DeSerres, il est

Résolu: D'autoriser la Société des Antiquaires et Numismates à faire exécuter, jusqu'à concurrence de \$1,000 et

Whereas the Montreal Light, Heat & Power Co., have not yet accepted the proposals or offers of the Council, anent the supply of gas and electricity.

Be it resolved that written notice be given forthwith to said Company by the City clerk, insisting upon a categorical reply within one week from date, failing which and said delay being expired without said offer being accepted purely and simply, said proposals and offers shall be considered null and void (non-avenues.)

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LARIVIERE that said delay be fixed at a fortnight.

The Council divided on said amendment:

Yeas: Ald. Larivière, Giroux, Ward, Martin J. B. A. and Roy—5.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Lapointe L. A., Levy, Leclair, Mercier, O'Connell, White, Lavolette, Gadbois, Robinson, Nault, Séguin, Martin M., Marin, Lévesque, David, Molson.—28.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Giroux dissenting)

On motion of Ald. Payette seconded by Ald. Clearihue.

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of May.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J. B. A. Martin, Ward and Gadbois.

CITY HALL

1.—The City clerk opened different tenders received for the supply of coal required for the City halls of Montreal, St. Henry and Ste. Cunégonde.

Ald. DeSerres

Moved: That the City Hall superintendent be asked to prepare for next meeting, a tabulated statement of prices submitted.

Ald. Gadbois moved in

Amendment: That the contract for the supply of 65 tons of coal (Egg) required for the St. Henry city hall, be awarded to the Lackawanna Coal Co." at \$6.50 per ton.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Gadbois, Ward and Lévy—3.

Nays: DeSerres, Martin, Giroux and Labrecque—4.

So it passed in the negative and the main motion being put, it was carried unanimously and

Resolved: Accordingly.

2.—Submitted and read an opinion from the City attorneys stating that the City Hall Committee could legally, at its discretion, assign to Mr. Sévère Picard, the functions they may deem advisable to assign him, provided such functions relate to the cleaning, the good order and the general maintenance of the City Hall offices.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That Mr. Sévère Picard be promoted to the position of cicerone for the guidance of visitors and the public in the City Hall, from 8.30 a.m. to 5.30 p.m.

3.—Submitted and read a joint report from the City Hall superintendent and the Building inspector, anent the repairs to be made to the Château de Ramezay.

On motion of Ald. DeSerres, it was

Resolved: That the Numismatic and Antiquarian Society be authorized to have repairs made to the amount of